

Mitteilungsblatt der Initiative Lebenswertes Dünzelbach

Ein herzliches Grüß Gott
miteinander



Stockschützen spielen wieder

Der Baufortschritt der Stockschützenbahn ist so weit fortgeschritten, dass wieder gespielt werden kann. Immer am Donnerstag ab 19.30 Uhr trifft man sich an der neuen Stockbahn. Jeder ist gerne willkommen und kann es versuchen. Der Verein hat genügend Stöcke mit den unterschiedlichsten Platten egal ob für jung, alt, Frau oder Mann. Die Stockschützen würden sich über eine rege Beteiligung freuen.



Bitte um Blumenspenden für den Kirchenschmuck:

In Augenblick bieten unsere Hausgärten eine üppige Blumenpracht. Deshalb bitte ich Sie herzlich um Blumenspenden für die Gestecke in der Kirche. Geldspenden sind natürlich zur Überbrückung der „blumenlosen“ Zeit ebenso willkommen. Mit bestem Dank für Ihre Spenden.

Melanie Nertinger, Tel. 08146-7179

Die Highlander Dünzelbach bedanken sich recht herzlich für das zahlreiche kommen der Dünzelbacher die durch das anfänglich schlechte Wetter etwas später eintrafen. Da Petrus jedoch Einsicht mit uns hatte und sich das Wetter besserte, wurde es ein gemütliches Grillfest, bei dem wir auch von den älteren Gästen großes Lob erhielten.

Fest

Der Krieger- u. Soldatenverein Dünzelbach nimmt am 24. Juni beim 100-jährigen Gründungsfest des Krieger- u. Veteranenvereins in Landsberied teil. Alle Vereinskameraden die an diesem Fest teilnehmen wollen, treffen sich am Sonntag, den 24. 6. 07 um 8:15 Uhr zur Abfahrt am Schützenheim.

Kleinanzeigen

Suche **Kinderfahrrad**, 20 Zoll, mit tiefem Einstieg, Rücktrittbremse und 3-Gangschaltung.:
Tel.: 08146-94987

Verkaufe 3 Paar **Fußballschuhe**, Größe 30, 31, sehr gut erhalten, Größe 32, gut erhalten,
Tel.08146-7558



Wie ihr schon alle wisst, findet dieses Jahr unsere Burschenparty unter dem Motto "Live Rock" in Zell mit unserer **Band km/h** statt. Alle Mitglieder und Gönner des Vereins sind herzlich eingeladen. Nicht nur zur Party am 21.07.07 sondern

auch schon zum Aufbauen ist jeder, der Zeit und Lust hat, herzlich willkommen. Wir beginnen am **Mittwoch, den 11.07.07 ab 18:00 Uhr**

Termine

(Andreas Spicker ist der Ansprechpartner, wenn Sie Termine veröffentlichen wollen.)

Sonntag, 17.Juni 07	10:30 Uhr	Pfarrkirche, Festgottesdienst mit anschließendem Pfarrfest im Schützenheim
Freitag 21.Juni 07	7:00 Uhr	Bushaltestelle, Abfahrt zum Tagesausflug des Frauenkreises nach Dillingen-Neresheim. Anmeldung bei Sedlmeir Margit, Tel. 08146-858
Sonntag 24. Juni 07	8:15 Uhr	Schützenheim Abfahrt Krieger- u. Soldatenverein nach Landsberied
Mittwoch 27.Juni 07	18:00 Uhr	Egling, Pfarrkirche, Gottesdienst zum 25- jährigen Priesterjubiläum von Herrn Kahnert
Montag 9. Juli 07	20:00 Uhr	Pfarrheim: Treffen Lebenswertes Dünzelbach
Samstag 14. Juli 07		nächste Mitteilungsblatt erscheint
Samstag 21. Juli 07		Burschenparty „Live Rock“ in Zell

Ich heiße
Johannes
Menner bin
am
21.03.07
in Fürsten-
feldbruck
auf die Welt
gekommen.
Bei meiner
Geburt wog
ich 4135g
und war 54 cm groß.
Meine Eltern Hans, Brigitte und Schwester
Verena sind sehr stolz das ich endlich da bin.



Ich bin
Franziska
Dallmair und am
26.03.07 in
Fürstenfeld-
bruck geboren.
Ich wog bei
meiner Geburt
3750g und bin
54cm groß.
Darüber das ich
endlich da
bin freuen
sich meine
Eltern Doris
Dallmair,
Stefan Bichler

und meine große Schwester Katharina.

EINLADUNG

Morgen,
Sonntag, den **17. Juni 07**
findet in Dünzelbach das
traditionelle **Pfarrfest** statt.

Beginn ist um
10:30 Uhr mit dem **Gottesdienst**.

Anschließend geht es weiter mit dem gemeinsamen Mittagessen im **Schützenheim**.

Es gibt selbst gemachten Schweinebraten, Grillteller und Bratwurst. Anschließend Kaffee und leckeren selbstgebackenen Kuchen, sowie Brotzeiteller, mit unserem hausgemachten Presssack und Leberwurst, oder Käseplatte.

Nachmittags veranstalten wir eine **Tombola** und **Kinderspiele**.

Bei gutem Wetter wird die Kegelbahn aufgebaut.

Für musikalische Unterhaltung sorgen die Kinder der Musikschule Mering.

Viel Freude wünschen Pfarrgemeinderat, Kirchenverwaltung, Frauenkreis und die Kindergruppe

Bei diesem Mitteilungsblatt wirkten mit:

Agnes Scherer –Mayer, Matthias Heitmayr, Leonhard Prothiwa, Iglhaut Andreas

Dieses Mitteilungsblatt wurde ermöglicht durch die Familie Mayr Matthias